

1/21

## 鋸南町水仙ハイキング

文化スポーツ振興財団主催の鋸南町水仙ハイキングが1月21日に行われ、49名が参加しました。

当日は天候にも恵まれ、水仙ロード・鋸南町出身の浮世絵画家である菱川師宣の記念館まで約6kmをハイキング。

水仙の花薫る一足早い春と浮世絵を満喫しました。



12/23

## 光JEggs FC 3年生チーム 優勝!

12月23日に山武市でおこなわれた「第6回蓮沼フットサル大会(低学年の部)」で、光JEggs FC3年生チームが総勢17チーム出場の中、強豪チームとの接戦のすえ見事に優勝しました。

2/10

## 町フットサル大会開催

光しおさい公園サッカー場で2月10日「第1回横芝光町フットサル大会」が開催され、小学生29チーム230名、中学生14チーム83名、一般女子3チーム24名が参加し、熱戦が繰り広げられました。

なお、各部門の優勝チームは次のとおりです。

小学1年	ドラゴンボール	(東陽・南条小)
2年	うるるFC	(横芝小)
3年	東陽キング	(東陽小)
4年	栗山バルセロナ	(横芝小)
5年	太智FC	(横芝小)
6年	チーム銀治	(横芝小)
女子	メイフィッシュ	(横芝小)



中学1年	ファイティングAB	(横芝中)
2年	参組オールスターズ	(光中)
3年	FC光	(光中)
一般女子	光A	

1/24

## 日吉小学校『茶道出前教室』におじゃましました!!

日吉小学校4年生～6年生が1月24日、茶道体験をしました。

これは、町内に教室を構える鈴木屋茶道部の方々の指導もと、校内図書室に茶室を設けマナーや茶の心を学びました。初めて体験する茶道の仕来りや味覚に、困惑しながらも熱心に笑顔で取り組んでいました。

